

Hoy, en una visita a conserveras coruñesas junto al conselleiro del Mar de la Xunta de Galicia

## Paloma Martín exige al Gobierno que defienda al sector pesquero y baje “de una vez” el IVA del pescado y las conservas

- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible del PP contrapone la defensa que hace el PP del sector pesquero en España y en Europa, frente al **Gobierno “obcecado” de Pedro Sánchez que “cierra las puertas”** a la industria y a toda esta área económica
- Critica los **“ataques” de los ministerios de Agricultura y de Consumo** porque con cifras alarmantes de descenso en el consumo de pescado, invoca el fomento de una alimentación saludable, **limitando la comida de los productos del mar en los colegios.**
- Manifiesta que el sector pesquero necesita apoyo y compromiso porque está representado por más de 800 empresas, exporta a 145 países y da empleo de forma directa a casi 35.000 trabajadores: **“Es seña de identidad de España y venimos a defenderla ante los ataques”** del Gobierno de Pedro Sánchez
- Recuerda que **el PP ha sacado adelante iniciativas en el Senado y en el Congreso para que el Gobierno rebaje “de una vez” el IVA de la carne, el pescado y las conservas** y han aprobado esta reclamación los parlamentos de Galicia, Cantabria, Castilla y León, Aragón, Baleares, Murcia, Andalucía y Madrid.
- Explica que **son las familias con menos ingresos las más perjudicadas** por los precios del pescado, lo que repercute en su salud. “Pese a ello, el Gobierno se obstina en excluir el pescado de la lista de alimentos de primera necesidad”, agrega
- Destaca la defensa del sector pesquero de **Alberto Núñez Feijóo** en Bruselas y, bajo su influencia, ha conseguido **la creación de la Comisaría de Pesca y Océanos en la Comisión Europea, que dirigirá un responsable del Partido Popular Europeo**

- Afirma que el **PP “seguirá batallando”** contra los **“efectos lesivos de la inacción”** del ministro **Planas** y contra **“el delirio intervencionista”** del **PSOE y Sumar** y recuerda que su partido ha impulsado una comisión de Pesca independiente para defender al sector.